

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Comme un complot contre le Gabon !

W.N.
Libreville/Gabon

DANS la nuit du 15 au 16 novembre 2020, la délégation gabonaise avait été retenue durant huit heures à l'aéroport de Banjul par les autorités gambiennes. Cette affaire avait soulevé un tollé général à travers le continent. Voire au-delà. Dans la foulée, le capitaine des Panthères, Pierre-Emerick Aubameyang, via son compte Twitter, avait écrit : " Ça ne nous démotivera pas mais il faut que les gens sachent et surtout que la Caf

prenne ses responsabilités". Le 6 décembre 2020, le Jury disciplinaire de la Caf, inflige à la Fédération gabonaise une amende de 100 000 dollars dont 50 000 dollars (environ 250 millions de francs avec sursis à condition que la fédération gabonaise ne soit pas reconnue coupable d'une infraction similaire au cours des vingt-quatre prochains mois). Plus surprenant, la Fégafoot, a, elle aussi, été condamnée par la Caf à payer une amende de 5 millions de francs en raison des propos de PEA qui aurait "publiquement diffusé sur les réseaux sociaux des contenus

offensants et dégradants, portant atteinte à l'honneur et à l'image de la Confédération Africaine de Football", a indiqué le Jury disciplinaire de la Caf.

Lors de la Can-2021 au Cameroun, le sélectionneur de la Gambie, Tom Saintfiet avait dénoncé les mauvaises conditions d'accueil et d'organisation de la Caf, avant que sa fédération ne vienne démentir les propos du coach belge. " Finalement, on s'est rendu compte que les joueurs gambiens n'étaient pas à 6 dans une chambre, mais à deux. Tom Saintfiet n'a jamais été blâmé encore moins condamné par les instances pour des propos mensongers", s'indigne Neveu.

Le 15 janvier dernier, lors de la Can au Cameroun, pour avoir changé d'hôtel, " La Falaise ", qui se situe dans un quartier "bouillant", le Gabon a été condamné à payer plus de 11 millions de francs à la Caf. Pis, dès l'arrivée de l'équipe gabonaise, le 6 janvier à Yaoundé, pour la Can, PEA et Lemina, les deux meilleurs joueurs de l'équipe ont été déclarés positifs au Covid-19. Les médecins de la Caf ont même déclaré qu'ils avaient des problèmes cardiaques en attendant les résultats de l'IRM. Le Gabon attend toujours ses



Photo: DR/L'Union

Malgré le mauvais accueil des Panthères à Banjul, la Caf a sanctionné la Fégafoot. Incroyable mais vrai !

résultats. Au niveau de l'arbitrage, notre sélection, à dire vrai, a été lésée durant toute la compétition. Qui ne se souvient pas du match Gabon-Burkina Faso, officie par le Marocain Redouane Jiyed, qui avait annulé un but limpide de Boupendza avant de siffler un hors-jeu imaginaire contre le même Boupendza. Tout aussi troublant, lors des

éliminatoires combien de buts gabonais clairs ont été refusés ? Une situation qui a fait dire à Neveu "qu'il faut véritablement se pencher sur ces cas qui usent notre équipe. Car, si nous ne faisons rien pour remédier à cette situation, le risque est grand, durant les prochaines éliminatoires, de connaître les mêmes problèmes".

LU DANS LA PRESSE



RFI

DENIS BOUANGA EN CONFIANCE AVEC SAINT-ÉTIENNE EN LIGUE 1

Saint-Étienne a relevé la tête en battant Metz dimanche dernier (1-0) dans un duel de relégables. L'international gabonais a été l'unique buteur de la rencontre. Grâce à lui, les Verts ont signé leur 4e succès en Ligue 1 depuis l'arrivée du coach Pascal Dupraz sur le banc stéphanois.

AFRICAFOOTUNITED.COM

MARIO LEMINA DANS LE TOP 5 DES JOUEURS LES MIEUX PAYÉS À NICE

À l'OGC Nice, club de Ligue 1 française, Mario Lemina fait partie du Top 5 des joueurs les mieux rémunérés, saison 2021-2022. Le Gabonais est en effet le 4e joueur le mieux payé du club. Il gagne 155 827 euros (environ 105 millions de francs) nets par mois, ce qui équivaut à 1,87 million d'euros par an.

LEFIGARO.FR

UN ENTRAÎNEUR D'AFRICA SPORTS RENVOYÉ

Un entraîneur de la section féminine du club ivoirien d'Africa Sports a été suspendu puis exclu de l'équipe après des accusations de harcèlement sexuel sur des joueuses, selon un communiqué du club parvenu lundi dernier à l'AFP. " Depuis quelques semaines, des articles de presse dénonçant des faits de harcèlement sexuel commis sur les joueuses par Touré Makadi, sont relayés sur les réseaux sociaux ", indique le club dans son communiqué.

BEINSPORTS.COM

LE FRANCO-MAROCAIN YOUNÈS ZERDOUK NOUVEAU SÉLECTIONNEUR DES COMORES

Après la démission d'Amir Abdou, la Fédération des Comores de football a annoncé lundi écoulé dans un communiqué avoir choisi Younès Zerdouk comme sélectionneur pour les prochaines échéances. Ce dernier n'est autre que l'adjoint, d'Amir Abdou. C'est lui qui avait dirigé le 8e de finale contre le Cameroun, alors que Amir Abdou était déclaré positif au Covid-19.

Rassemblés par PSNB

Ligue chypriote : Floris Djave fait sa première apparition



Photo: DR

Aris Limassol et Apoel Nicosie se sont séparés sur le score de 1 but partout.

PSNB
Libreville/Gabon

LA formation d'Arif Limassol a terminé à la 5e place au terme du championnat de Chypre de première division. Place désormais à la

phase de barrage pour déterminer le champion et son dauphin pour la saison 2021-2022. Ainsi, vendredi dernier, pour le compte des play-offs, groupe A, Arif Limassol, où évoluent trois de nos compatriotes, était aux prises avec l'Apoel Nicosie. Score final :

1-1. Au cours de cette rencontre, Alex Moucketou Moussounda et Shavy Babicka ont été alignés d'entrée. Le nouvel arrivant, Floris Djave a, par contre, fait son entrée en jeu à la 72e minute pour son premier match officiel avec Arif Limassol.